

„Mit Abdullah durch den Jemen“

Erleben Sie eine Reise in ein Land zwischen Indischem Ozean und Rotem Meer, in dem die Königin von Saba und die drei Weisen aus dem Morgenland gelebt haben sollen. Die einmaligen bis zu 10 Stockwerke hohen Lehmbauten in den Städten gehören zum Weltkulturerbe. Es gibt bis zu 3600 m hohe Berge und tief eingeschnittene, fruchtbare Flusstäler im Haderamout-Gebiet. Für Touristen ist es ein Reiseland wie aus dem Bilderbuch, eigenartig fremd und anziehend zugleich.

Wegen der politisch instabilen Lage rät das Deutsche Auswärtige Amt heute von einer Reise in dieses Land dingend ab.

Helga und Gerhard Draugelates waren im Dezember 2008 und Januar 2009 im Jemen und berichten in einem Video-Vortrag von dieser Reise.

Dauer ca. 1,5 Std.



Jemenitische Kühlschrank

